



Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 82942028

Prix 275 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité, menton, quartier terres chaudes, à vendre charmant 2 pièces lumineux et traversant de 44 M², terrasse avec vue panoramique sur la mer et la ville. l'appartement est situé au 4ème et avant dernier étage, il se compose d'une entré, d'un séjour avec canapé-lit donnant sur une terrasse ensoleillé sans vis-à-vis, une cuisine équipé avec plaques électriques, four, micro-ondes, réfrigérateur, lave-linge, ouvrant sur un petit balcon vue verdure, d'une chambre avec lit double et placard au calme avec vue verdure et d'une salle de bains avec baignoire, lavabo et wc. l'appartement est vendu ...

Exclusivity, Menton, Terres Chaudes area, charming and bright 1 bedroom apartment of 44 m². Terrace with panoramic sea and the city view. The apartment is located on the 4th and penultimate floor, it consists of an entrance, a living room with sofa bed opening onto a sunny terrace, a kitchen equipped with electric hob, oven, microwave, fridge, washing machine, opening onto a small balcony with a view of greenery, a quiet bedroom with double bed and closet with a view of greenery and a bathroom with bath tub, washbasin and WC. The apartment is sold fully furnished and equipped.Ideal location, ...

## **HEMMA IMMOBILIER**

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





